

08.06.2022 - 15:18 Uhr

## ESH Médias a le plaisir d'annoncer le lancement de sa rubrique Suisse-Monde, effective dès le 1er juin



Placée sous la responsabilité d'Albertine Bourget et composée des journalistes Xavier Lambiel, Bayron Schwyn, Léna Würigler, Florian Papilloud, Nicole Cajoux, Marie Dorsaz et Daniel Gonzalez, cette équipe renouvelée est chargée de développer une approche originale de l'actualité pour les lecteurs du Nouvelliste, d'ArInfo et de la Côte.

Fidèle à la mission de quotidiens régionaux, Albertine Bourget et son équipe décoderont les événements et tendances nationales et internationales avec les yeux de nos régions, via de nouveaux rendez-vous et grâce à des formats dynamiques et incarnés.

### Pour tout renseignement complémentaire :

- Jacques Matthey, directeur des rédactions ESH Médias, [jacques.matthey@arcinfo.ch](mailto:jacques.matthey@arcinfo.ch)

### Medieninhalte



*De gauche à droite: Bayron Schwyn, Lena Wuergler, Albertine Bourget et Xavier Lambiel. Photo: Lucas Vuitel*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100073866/100890481> abgerufen werden.